



PERFILAN EN EL INE REINICIAR EL PROCESO PARA ELEGIR JUECES Y MAGISTRADOS



Guadalupe Taddei Zavala, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), confirmó que integrantes del Consejo General han “hablado” del próximo 20 de noviembre como fecha para reiniciar con el proceso electoral de jueces y magistrados, las cuales se encuentra paralizado por decenas de suspensiones judiciales.

“Ya iniciamos con la solicitud del sobreseimiento de todos los recursos recibidos”, dijo Taddei durante una conferencia de prensa.

“Hay otras actividades que se tendrán que realizar como tocar las puertas del Tribunal Electoral, hacer un llamado al Consejo de la Judicatura, y también está planteado un acercamiento con la Suprema Corte de Justicia”, agregó, e insistió: “queremos conquistar algún respaldo jurídico para que esto camine con todas las seguridades para todos”.



La presidenta del organismo autónomo adelantó que la primera tarea del INE consistirá en determinar una “definición puntual del costo” que tendrá este proceso electoral inédito.

El presupuesto “precautorio” de más de 13 mil 205 millones, que el INE solicitó al gobierno para organizar la elección de los jueces, fue criticado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y la mayoría parlamentaria de Morena, quienes exigieron al instituto que recortara el monto.

Prudente, Taddei esquivó una pregunta sobre la magnitud del recorte, aseveró que sería “muy desafortunado” de su parte dar un comentario sobre los 7 a 9 mil millones de pesos que el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, estimó suficientes para realizar el proceso electoral.

Una de las opciones en consideración para reducir los costos de la elección consistiría en no instalar las mismas 170 mil casillas que fueron desplegadas durante las elecciones del pasado 2 de junio, sino tener “centros concentradores de territorio; es decir, casillas unidas que se conviertan en un centro de votación”.

En la misma línea, Taddei confesó que siguen muchas preguntas en el aire respecto al proceso electoral, desde el número de capacitadores hasta el papel que se va a utilizar.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/politica/2024/11/14/perfilan-en-el-ine-reiniciar-el-proceso-para-elegir-jueces-magistrados-340382.html>